

18.Dezember 1997

Geburtsstunde der Neuro-Rehab

Es war der entscheidende Durchbruch für die Neuro-Rehab. Die Grundlage bildete die Krankenhausgründung von Pfarrer Josef Edinger mit der Armenstiftung St.Ulrich 1883. Das Werk von Pfarrer Edinger lebt weiter!

Der NÖ.Landtag beschließt nach jahrelangen Bemühungen von Finanzlandesrat Mag. Edmund Freibauer die Errichtung der Sonderkrankenanstalt mit Gesamtkosten von 120 MIO S. Alle nachfolgenden Beschlüsse beinhalten nur mehr die Umsetzung und Ergänzung und Evaluierung.

